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Пять задач министра 
Васильевой.
Вузы откажутся от 
экономистов-заочников

«Устаревшие мысли» 
Валентина Распутина.
Почему писателю так 
трудно говорилось

Рак пятится назад.
В России будет принята 
программа борьбы 
с онкозаболеваниями

Фабрики — рабочим?
Коммунисты обещали, что 
пролетариат станет хозяи-
ном. И что из этого вышло
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Своим голосом
СОБЫТИЕ  18 марта состоятся выборы президента РФ  .......................................................................   3

Рукой 
подать
Крымский мост 
откроют
не в декабре, 
а в мае — 
к началу 
летнего сезона
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Ипотека под 3%  
бывает!
«Новая жизнь» 
позволит 
выгодно купить 
не только 
квартиру, 
но и дом

Бог из 
«Табакерки»
Олег Табаков 
строил театры, 
открывал 
таланты 
и радовал 
людей
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СООТВЕТСТВУЮЩЕЕ соглашение было подписано в Москве на международной выставке 
«Интурмаркет-2018». «Вместе с крымскими коллегами мы создадим единую сеть марш-
рутов и экскурсий, а также условия для взаимодействия организаций туристической сфе-
ры Крыма и Кубани», – отметил вице-губернатор края Василий Швец. По его словам, пуск 
Керченского моста откроет новые возможности для сотрудничества. 

Курортный тандем
Кубань и Крым будут сотрудни-
чать в сфере туризма

Заслон для суррогата 
На Кубани для защиты рынка от контрафакта промаркируют 
легальную продукцию

сфере и легкой промышленно-
сти. И здесь важно не просто за-
фиксировать момент покупки, 
но и совместно с правоохраните-
лями искать точки производства 
нелегальной продукции.

– Причем если против контра-
фактного алкоголя мы уже пони-
маем, как действовать, то в отно-
шении всего остального фальси-
фиката и контрафакта необходи-
мо выстроить четкий алгоритм, 
создать действующую систему, 
чтобы жители могли покупать 
легальный и качественный то-
вар, – отметил глава Кубани.

Сегодня в регионе по примеру 
федерального центра разрабаты-
вается система маркировки това-
ров. Она позволит проследить 
весь цикл прохождения продук-
ции – от производства или вво-             
за до продажи конечному потре-

бителю. Планируется, что та-              
кая практика будет внедрена и в 
крае.

Как подчеркнул заместитель 
губернатора Василий Швец, по-
добная работа ведется парал-
лельно в двух направлениях – 
стимулирование малого и сред-
него бизнеса к производству до-

ступной и легальной продукции  
и усиление работы комиссий на 
местах, есть методика, которая 
спускается из краевого центра в 
муниципалитеты.

КОНТРОЛЬ

 Игорь Серов, Краснодарский 
край

В крае усилили противодействие 
незаконному обороту алкоголь-
ной продукции. С начала года 
уже проверено 653 объекта, на-
рушения выявлены на 39 из них. 
Из незаконного оборота изъято 
более 180 литров алкогольной 
продукции. 

В прошлом году эта цифра со-
ставила почти 1,6 миллиона лит-
ров контрафакта. А при проверке 
краевым департаментом потре-
бительской сферы и регулирова-
ния рынка алкоголя 466 объек-
тов розничной торговли было об-
наружено 247 фактов продажи 
алкогольной продукции без ли-
цензии.

Как оградить жителей региона 
от контрафакта и одновременно 
стимулировать выпуск легаль-
ных и качественных товаров? 
Эта тема с та ла п ре д метом 
обсуж дения на комиссии по про-
тиводействию обороту незакон-
ной продукции. 

– Краснодарский край – огром-
ный рынок сбыта для контрафакт-
ной продукции. Поэтому подде-
лывают все, что пользуется спро-
сом, – подчеркнул губернатор Ве-
ниамин Кондратьев. – А это не 
только урон бюджету, но и пря-
мая угроза здоровью жителей и 
гостей региона. К данному вопро-
су нельзя быть равнодушными.

В ходе совещания, в котором 
принял участие спикер кубан-
ского парламента Юрий Бурлач-
ко, также поднимались пробле-
мы контрафакта в строительной 

ТЕНДЕНЦИИ

 Виктор Соколов

Первого марта в Минюсте Рос-
сии официально зарегистриро-
ван Фонд развития промышлен-
ности Краснодарского края, ко-
торый в апреле уже начнет рабо-
тать.

В этом году капитализация 
Фонда составит 500 миллионов 
рублей, а его деятельность будет 
выстроена по аналогии с феде-
ральным.

– Мы планируем, что с появле-
нием Фонда улучшится ситуа-

ция с развитием промышленно-
сти, – отметил глава Кубани Ве-
ниамин Кондратьев. – Во-пер-
вых, речь идет о займах из крае-
вого бюджета на реализацию ин-
вестпроектов от 10 до 40 милли-
онов рублей под 6 процентов го-
довых. Объем средств на эти 
цели составляет 270,5 миллиона 
рублей. Во-вторых, займы будут 
выдаваться на условиях софи-
нансирования краевого и феде-
рального бюджетов. Из них 70 
процентов – это федеральные 
средства.

Объем средств казны региона 
для предоставления займов со-

ставляет 200 миллионов рублей. 
Глава края выразил уверен-
ность, что Фонд даст стимул для 
дальнейшего развития метал-
лургического производства, ма-
шиностроительной отрасли, 
производства химических и 
пластмассовых изделий, а также 
легкой промышленности. 

При этом опережающий при-
рост объемов промышленного 
производства в крае сохраняется 
второй год.

– По итогам 2017 года рост ин-
декса промпроизводства соста-
вил 4,3 процента, что практичес-
ки в четыре раза выше средне-

российского результата, – под-
черкнул Кондратьев.

Как известно, в феврале на за-
седании президиума Госсовета 
президент России Владимир Пу-
тин заявил о необходимости по-
высить доступность финансиро-
вания для промышленных компа-
ний. Глава государства предложил 
регионам создавать региональные 
фонды поддержки промышленно-
сти по принципу федерального. 
Еще одним шагом в этом направ-
лении для регионов должно стать 
включение обязательных расхо-
дов на промышленность в так на-
зываемые модельные бюджеты.

Фонд развития промышленности края заработает

Яблоко                             
в тренде

АПК

В Абинском районе Кубани от-
крылся комплекс с упаковочно-
сортировочной линией произво-
дительностью 18 тонн в час. 

Предприятия с полной техно-
логической цепочкой – это то, к 
чему край стремится в планиро-
вании деятельности АПК, в том 
числе в садоводстве. 

– Для развития отрасли важно 
не только закладывать новые 
сады, но и строить, обновлять 
инфраструктуру – фруктохра-
нилища, линии фасовки продук-
ции, – говорит вице-губернатор 
Андрей Коробка.

В прошлом году предприяти-
ем в Абинском районе было со-
брано более 21 тысячи тонн 
яблок. По словам руководителя 
хозяйства Игоря Евдокимова, в 
планах – к 2020 году за счет уве-
личения площади закладки са-
дов выйти на ежегодный объем 
производства в 30 тысяч тонн.

Для этого предприятие уже 
открыло фруктохранилище с 
искусственным охлаждением и 
регулируемой атмосферой мощ-
ностью единовременного хране-
ния 8,4 тысячи тонн. И вот те-
перь – современную упаковочно-
сортировочную линию. Объем 
инвестиций составил 58 милли-
онов рублей.

Садоводство – одно из приори-
тетных направлений АПК регио-
на. Ежегодно увеличиваются 
суммы его господдержки. Еще 
пять лет назад на отрасль выде-
лялось около 188 миллионов руб-
лей в год. А к 2018 году сумма вы-
росла до 500 миллионов рублей. 
Как пояснил министр сельского 
хозяйства региона Федор Дере-
ка, субсидии направляются на 
установку систем капельного 
орошения, шпалеры, раскорчев-
ку старых садов, техническое пе-
ревооружение садоводства и 
установку противоградовой сет-
ки.

– Развитие садоводства мы ви-
дим не только в рамках крупных 
предприятий, но и небольших 
хозяйств. Поэтому в нынешнем 
году по поручению губернатора 
будет запущена программа гран-
товой поддержки начинающих 
садоводов «Малый сад», на нее 
выделено из краевого бюджета 
100 миллионов рублей. Все это в 
перспективе позволит выйти на 
объемы производства в один 
миллион тонн кубанских яблок, 
– подчеркнул Андрей Коробка.

МИХАИЛ КРУГЛОВ, 
КРАСНОДАРСКИЙ КРАЙ

На Кубани будут выращивать один 
миллион тонн яблок в год.
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Вениамин Кондратьев,
губернатор Краснодарского края: 

– Контрафактная продукция дешевле той, которая предлагается в офици-
альных торговых точках. Но просто взять и пресечь контрафакт – это по-
лумера. Поэтому мы должны сделать так, чтобы сбыт у одних прекратить, 
а другим дать возможность легально по той же цене продавать. Для этого 
необходимо помочь эффективно наладить свою работу представителям 
малого и среднего бизнеса, чтобы их продукция вытеснила контрафакт и 
фальсификат.

ЦИФРА

1,6
миллиона
литров контрафактного алкоголя 
изъято в крае в 2017 году.

В крае помогут предпринима телям, 
чтобы их продукция вытес нила                     
с прилавков контрафакт.
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